

L'ENQUÊTE DU MOIS : où est passée la Cardamine des prés ?

Avril 2022

Enquêteurs, enquêtrices... les scientifiques du Conservatoire botanique national de Bailleul souhaitent peaufiner la connaissance qu'ils ont de la répartition de la Cardamine des prés en Hauts-de-France, dans l'Eure et en Seine-Maritime. Ça vous dirait de les aider ?

Portrait

La Cardamine des prés (*Cardamine pratensis*) est une espèce vivace, haute de 20 à 70 cm, à très court rhizome. Sa floraison est assez précoce (fin mars) et peut s'étaler jusqu'à la mi-juin. Elle se caractérise par une longue tige coiffée d'une grappe de fleurs dont la couleur oscille subtilement entre le blanc et le rosé.

Elle produira ensuite de longs fruits appelés « siliques », qui exploseront à maturité. L'objectif : catapulter sa descendance pour conquérir de nouveaux territoires !

Où la trouver ?

La Cardamine des prés affectionne les prairies, les lisières forestières, le pied des haies, à condition qu'il y règne un minimum d'humidité (on dit qu'elle est hygrophile). Elle s'installe également au bord de l'eau et le long de fossés.

Suivez-le !

Si au cours de vos prospections vous voyez passer un joli papillon dont l'extrémité des ailes est orangée chez le mâle, suivez-le ! Il s'agit d'un mâle d'Aurore (quel joli nom !), qui comme vous cherche activement une Cardamine des prés. Après l'accouplement, la femelle y pondra ses œufs, et vous... vous nous transmettrez votre donnée !

Transmettez-nous vos données !

Un formulaire en ligne vous permet de nous transmettre facilement vos observations :
<https://saisieenligne.cbnbl.org/>

Le cahier pédagogique

Retrouvez une mine d'informations sur la Cardamine des prés à cette adresse :
<https://bit.ly/38d3PP3>

